



## **Le Patriarche Irénée de Serbie reçoit les participants du IV<sup>e</sup> rassemblement des cadets en Serbie**

[gallery]

Le 4 juillet 2011, Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie a accueilli en sa cathédrale de l'Archange-Michel, à Belgrade, les membres du IV<sup>e</sup> rassemblement des cadets, qui a lieu actuellement en Serbie. Sa Sainteté a souhaité bienvenue sur le sol russe aux jeunes cadets, leur a parlé des liens spirituels qui unissent le peuple serbe et le peuple russe. « La Serbie et la Russie sont unies non seulement par des événements historiques, mais également par la foi orthodoxe, qui, aux heures difficiles, a été l'axe qui leur a permis de tenir et grâce auquel nous nous trouvons ici aujourd'hui vous et moi ».

A l'issue de la rencontre, les élèves du Corps des cadets cosaque de Moscou « Mikhaïl Cholokhov » et leur ataman Matveï Platov, aussi directeur des Corps de cadets régionaux de Russie ont offert des souvenirs au Primat de l'Église orthodoxe serbe. Le directeur général de la Fondation de soutien aux corps de cadets « Alexis Yordan », O. Barkovets, a remis à Sa Sainteté la décoration de la Fondation.

Ensuite les cadets russes ont visité l'église de la Sainte Trinité, représentation de l'Église orthodoxe russe à Belgrade. L'archiprêtre Vitaly Tarassev, recteur de l'église, a parlé aux élèves des corps de cadets de l'histoire riche et douloureuse de sa paroisse. Pendant les bombardements de l'OTAN de 1999, une bombe s'est abattue sur la coupole et l'église a été sévèrement endommagée. En 2007, des travaux de restauration ont été entrepris avec le soutien du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, ainsi que celui de nombreuses personnalités célèbres du monde culturel et des cercles politiques. Parmi les donateurs, dont les noms sont gravés sur le mur occidental de l'église, figure celui d'Alexis Yordan, dont la Fondation de soutien au corps des cadets porte le nom.